

SUNRISE

<SUNRISE = 太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がいよいよ上がって(RISE)いよいよとの思いを込めて…>

堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 15 2025. 7. 7

1学期も残り9日。。

いよいよ1学期も残すところ、9日になりました。いろいろあった？1学期だったかもしれませんが最後まで頑張ってもらいたいと思います。

今年に入って個人で立てたであろう目標の達成状況はどうですか？すでに達成されていて、次の目標に向けて頑張っている人、もう少しの人、まったく進んでいない人、いろいろだと思いますがあきらめずに頑張りたいと思います。自分のペースでコツコツと・・・

「終わり良ければすべて良し」ではありませんが、1学期の終わりをきっちりと締めることはとても大事なことです。2学期に進んでいくためにも「今、何をすべきか」しっかりと考えて、残りの9日を過ごしてほしいと思います。暑い夏に負けるな三中生！！

2025七夕 三中生の願い！ ~届きますように~

7/7(月)の七夕に向け各学年フロアに笹を飾り、自由に願いを短冊に書いてもらいました。思ったよりたくさんの願いが集まり、何度も短冊を追加しました。みなさんの素直な願いに心が温かくなりました。

また、3年生が子どもの様にはしゃいで願いを書く姿が印象的でした。「大会優勝！」「ずっと仲の良い友達と一緒にいれますように」「志望校合格」「家族が幸せに過ごせますように」など自分のことや友達、家族のことを一生懸命に願ったものがたくさんありました。



落とし物、処分します。。。再掲

職員室横に落とし物を保管している棚があります。春休みに1度処分したのですが、もうすでにいっぱいです。水筒やタオル、服や学用品など様々なものがあります。名前の書いているものは返却していますが、無記名のものについては返却のしようがありません。中には4月からあるものも……。夏休みに一度落とし物の棚を片付けようと思います。自分のものがないか確認しに来てください。何よりも物の管理、大切に扱うことのできる三中生であってほしいものです。

個人懇談会よろしくお願ひします。。。再掲

個人懇談会(三者面談)が始まります。短時間ではありますが、1学期を過ごしてみて、ご家庭での様子や、心配なことなど、色々な話をお聞かせ下さい。

個人懇談会に来る際の保護者様の自転車は北館校舎沿いに駐輪して頂きますようよろしくお願ひします。また、個人懇談会中は時間に余裕があります。大切な時間を有意義に過ごすことができるよう、ご家庭でもご指導いただけたら有難いです。どうぞよろしくお願ひします。